

P1-242-2

Projekt

**Antrag an die außerordentliche Landesdelegiertenkonferenz am 5./6. Mai 2018
in Hirschaid**

Initiator*innen: Alfred Mayer (KV München-Stadt)

Titel: P1-242-2: Projekte zu Kapitel 1

Beschreibung

Von Zeile 241 bis 242 einfügen:

Flughafenregion sind erreicht. Wir werden dafür sorgen, dass die 3. Startbahn nicht gebaut wird.

Neben der Einführung einer (hohen) Mineralölsteuer für Flugtreibstoff und Der Streichung der weiteren Subventionen in den Flugverkehr (Bundesrecht) forfern wir eine drastische Erhöhung der Start- und Landegebühren , um Flüge zum Spottpreis oder gar Nulltarif zu verhindern und damit den Flugverkehr als Luxusgut auf ein erträglicheres Mass zu reduzieren und den „Brdarf“ an deitten Startbahnen advabsurdum zu führen. Flugreisen gehören nicht zur ygrundversorgung, sdass sich die soziale Frage nicht erhebt.

Begründung

Die vielfache Subvention des Flugverkehrs ist ein sinnentleertes Relikt aus Deutschlands Grösse. Der einzie erkennbare Sinn liegt darin, den weiteren Ausbau von Flughäfen zu rechtfertfgn versuchen.